

DJK Bendorf e.V. – Abteilung Basketball-

Herrenmannschaft weiter auf der Siegerstraße

Nach der erfolgreichen Mittwochspartie gegen den TSV Koblenz –Lay stellte sich am folgenden Sonntagmorgen mit der Reserve des SF Neustadt / Wied eine Mannschaft aus dem mittleren Tabellenbereich in der Sporthalle des WRG Bendorf vor.

Doch vor dem Anpfiff nutzte der Vorstand der DJK Bendorf die Gelegenheit sich bei Oliver Beschow für dessen jahrelanges Engagement in der Basketballabteilung zu bedanken. Oliver spielte seit Jugendzeiten in Bendorfer Vereinen Basketball und übernahm während und auch nach seiner aktiven Zeit zuverlässig und engagiert Trainer- und Funktionärsaufgaben. Er verstand es seine Begeisterung für den Basketballsport an die nächste Generation weiterzugeben. Die Vereinsführung ist froh, dass man in ihm, zwar nicht mehr an vorderster Front, weiterhin einen verlässlichen Ansprechpartner für die Abteilung findet.

Zu Beginn des Spiels zeigte sich gleich die Überlegenheit der Hausherren: Einem 2:2 in der zweiten Minute folgten 14 Punkte der Bendorfer nach Gang. Die Gäste von der Wied hatten dem Bendorfer Angriff kaum etwas entgegenzusetzen und im eigenen Angriff war man auch nicht sehr erfolgreich. So war das Viertelergebnis mit 26 : 7 nur folgerichtig. Das gleiche Bild zeigte sich auch im weiteren Verlauf, so dass sich eine recht einseitige Partie entwickelte, die schließlich klar für die DJK-ler entschieden wurde. Leider litt die Konzentration der Heimmannschaft darunter, dass die Entscheidung über den Ausgang der Begegnung sich schon früh abzeichnete. Mit etwas mehr Konsequenz und Übersicht hätte die 100 Punkte – Marke leicht geknackt werden können. Die Anzeigentafel dokumentierte mit 95 : 31 das deutliche Endergebnis.

Für Bendorf spielten: Philipp Bühler, Marcel Büttner, Dominik Hahn, Joshua Hehl, Sebastian Leisen, Eric Runkowsky, Manuel Staudt, Chen Tian Jun und Bastian Wirges.